

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El avión llega a la rotonda

Militares de la Base Aérea de Matacán comienzan el traslado y montaje del Aviocar cedido al Ayuntamiento por el Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire

EÑE | SANTA MARTA

**L**OS militares de la Base Aérea de Matacán comenzaron ayer el montaje del avión que se ubicará en la rotonda junto a La Fontana. Durante los próximos días, a primera hora de la mañana, los miembros del Ejército del Aire se dedicarán a trasladar la nave e ir la montando sobre dos anclajes para que de forma definitiva se ubique recordando a la base aérea vecina. Las piezas se trasladarán poco a poco desde el hangar, donde se han guardado estos meses de atrás, hasta la rotonda. Allí los ingenieros irán ensamblando y montando todas las partes del Aviocar C-212.

Un homenaje que el Ayuntamiento ha querido dar a la Base Aérea y que permitirá que todos los conductores disfruten del avión. Se trata de un modelo característico de las fuerzas armadas, que ha sido cedido por el Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire, que es el estamento militar que mantiene en depósito todo el material que ya no se utiliza y que puede ir a formar parte de exposiciones y museos. En concreto, este avión ha sido uno de los que más años ha estado en Matacán.

Por tanto, los militares se ocuparán en los próximos días de su montaje y después el Ayuntamiento de la localidad acondicionará la rotonda que debido a la instalación ha visto como el césped ha tenido que ser levantado así como los elementos decorativos que tenía. La rotonda podrá ser inaugurada en un acto oficial con motivo de las fiestas patronales de la localidad que se celebrarán a finales de este mes de julio, aunque todavía no está cerrada la fecha definitiva.



Momento del montaje por los militares del cuerpo del avión en la rotonda. | FOTOS CEDIDAS POR MATACÁN



En la Base Aérea se han limpiado y preparado las piezas.



Los militares trabajarán por las mañanas en la instalación.

### LOS DATOS

#### Modelo

El avión que lucirá en la principal rotonda de acceso al núcleo urbano y que lleva por nombre 'Base Aérea de Matacán' es un Aviocar C-212, que procede de la Maestría Aérea de Madrid y que hasta hace siete años se utilizaba en la base aérea para la formación de pilotos. Es propiedad del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire y es uno de los modelos que más años ha estado en servicio.

#### Vínculo de unión

El Aviocar C-212 pretende ser un elemento 'singular y diferenciador' y servir de homenaje para sellar la unión y la colaboración que mantienen desde hace años el Ayuntamiento santamarantino y Matacán, tanto por su cercanía como porque muchos de sus trabajadores son vecinos del municipio y también merecen este homenaje.

#### Cesión indefinida

El Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire del Ministerio de Defensa es el propietario del Aviocar que ha cedido de manera 'gratuita e indefinida' al Consistorio. Unas negociaciones que comenzaron con Javier Cascante como alcalde en la legislatura 2011-2015.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La Banda Municipal de Música abre mañana el programa cultural 'Noches de Verano'

Incluye actuaciones musicales, magia y cine los fines de semana

EÑE | VILLAMAYOR

Los concejales José Martín y Marisol García presentaron la quincena de actuaciones musicales y culturales que forman parte del programa municipal 'Noches de Verano' organizado por el Ayuntamiento de Villamayor para las noches de los viernes y sábados de los meses de julio y agosto.

La Banda Municipal de Música abrirá la programación maña-

na a las 22:00 horas con un concierto de música clásica con la participación de alumnos del centro, y el Festival Folclórico 'Nicomedes de Castro' será la clausura de la programación el domingo 11 de agosto, que dará inicio a las fiestas estivales.

Durante estas jornadas, en las que el Consistorio ha invertido unos 5.000 euros, los vecinos disfrutará de actuaciones musi-

cales, de folk con Raúl Díaz de Dios y el trío Carlos Soto, magia, teatro de títeres y cine, con títulos familiares como 'Superlópez', 'Los Increíbles 2', 'Cómo entrenar a tu dragón 2' o 'Campeones'.

La Plaza de España será el escenario que acogerá las actividades a partir de las 22:00 horas, excepto las proyecciones, que tendrán lugar en el aparcamiento frente a la Cámara Agraria.



Los concejales José Martín y Marisol García. | EÑE